

Von Romanshorn bis Kanada: Gästerekord im EZO

08.09.2017, 05.20 Uhr

 Merken

 Drucken

 Teilen

Romanshorn Das Eissportzentrum Oberthurgau (EZO) verzeichnet einen neuen Gästerekord. Seit Ende Mai sind über 40 Trainingslager, Wochenendcamps oder Nationalmannschaftsaufenthalte absolviert worden. Die Gäste kommen aus der Schweiz, aus Deutschland und Österreich und sogar aus Kanada. Bemerkenswert ist zudem die regionale Nachfrage von Hobbyvereinen.

Schon 500 Übernachtungen gebucht

Die Tourismusbranche in Romanshorn und Umgebung profitiert von den Gästen. Während dieses Jahr schon über 500 Hotelübernachtungen gebucht wurden, wird die Jugendherberge Romanshorn im August und September 400 bis 500 Übernachtungen verzeichnen und über das gesamte Jahr eine noch grössere Anzahl Gäste erwarten können. Nach den Nachwuchstrainingslagern im August von Nationalliga-A-Clubs haben die Aktivmannschaft des HC Luzern und die Hobbymannschaft der Migros im September den Auftakt im EZO gemacht. Das EZO wird diesen Monat Aufenthaltsort für das Jahrgangslager der Sek Urdorf sein und 80 Schüler und Lehrer begrüssen. Danach findet das grösste U14-Auswahlturnier der Schweiz, das Bibi-Toriani-Turnier, statt. Romanshorn ist einer von sechs Standorten, an dem dieses Turnier der Kantonalteams durchgeführt wird. Es werden über 150 Spieler und Trainer erwartet sowie Gäste.

Die Meisterschaft des Heimclubs Pikes beginnt für alle Leistungsmannschaften schon im September. Das EZO ist Ostschweizer Talentschmiede mit 150 Nachwuchsspielern und Hockeyschülern, die Eishockey bis zum Profi lernen.

Seit Jahren verbessert das EZO die Haustechnik. Diese Woche wird im Rahmen von Sparmassnahmen die Beleuchtung in Halle und Restaurant auf LED umgestellt. (*red*)